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Прошедший год – был незабываемым, интересным, насыщенным. И в центре внимания,

конечно, наши дети: их обучение и развитие – качественное и эффективное, их жизнь –

яркая  и  насыщенная,  их  общение  –  с  друзьями,  учителями,  внешним  миром,  с  нами,

родителями, которое так хочется сделать – правильным, развивающим, основанными на

взаимопонимании, доброте  любви!

        Современный  выпускник  школы  должен  выходить  из  ее  стен  компетентным

человеком,  способным  успешно  действовать  в  сложных  жизненных  ситуациях,

коммуникативным,  обладающим  активной  социальной  и  творческой  позицией,

стремящимся  к  познанию,  способным  к  самообразованию,  имеющим  собственную

систему  ценностей,  уважающим  личности  и  интересы  окружающих  людей.

Управляющий совет, как орган общественного управления школой, является заказчиком

образовательных  услуг  и  направленности  воспитательной  работы  школы,  активно

участвует в решении вопросов связи с общественностью, участвует в выработке стратегии

учреждения,  в  обсуждении  учебных  планов  и  используемых  учебных  программ  и

методик, в организации воспитательного процесса школы.

            Управляющий совет школы был избран на первой родительской конференции в

сентябре  месяце  2019  года.  Он  состоит  из  11  человек.  Это  –  родители,  учителя,

старшеклассники. Председателем  Управляющего совета школы выбрали Тигиеву Ф.М..,

секретарем-Цаликову А.С.  В  своей  работе  мы придерживались  следующего  принципа:

Управляющий Совет создается не для того, чтобы подменять заведующего филиалом или

принимать  решения,  требующие  профессиональной  педагогической  подготовки.

Управляющий совет существует в основном для того, чтобы определять стратегические

направления в деятельности школы, помогать находить ресурсы для этого и наблюдать за

тем, как они претворяются в жизнь.  

Возрастает роль Управляющего Совета в связи с переходом на нормативное подушевое

финансирование и с введением с новой модели оплаты труда.

    В составе школы работали 5 комиссий: учебная комиссия, комиссия по обеспечению

жизнедеятельности школы и пожарной безопасности, комиссия по финансовым вопросом



и  социально  –  правовая  комиссия.  Работа  проводилась  согласно  плану,  который  был

утвержден  в сентябре 2019 года.

Что же сделано нами за истекший год? Основные направления работы УС исходили из

проблем школы, требования времени, а также с учетом запросов учащихся,  родителей,

учителей.

     На заседаниях  Управляющего  совета  школы обсуждались  следующие вопросы:  о

правилах  пожарной  безопасности,  о  правилах  дорожного  движения,  о  технике

безопасности на уроках физики, химии, трудового обучения, физкультуры, о санитарном

состоянии  школы,  о  состоянии  классных  журналов,  о  работе  школьной  библиотеки.

Заседания  совета  проходят 2 – 3 раза  в четверть.  На них рассматривались  вопросы: о

работе кружков и спортивных секций, о подготовке к новогодним утренникам и вечерам,

о состоянии учебников, о работе с детьми девиантного поведения. Один раз в полугодии

рассматривался  вопрос по распределению стимулирующей части НСОТ.  На заседания

Управляющего  совета  школы  приглашали  нерадивых  обучающихся  и  их  родителей,

проводились с ними беседы. Учебная комиссия постоянно следит за учебой детей, за их

посещением школы, за опозданиями на уроки. В школе есть журнал, в котором ведутся

ежедневные записи  об  отсутствующих  обучающихся.  В  течение  года  были проведены

родительские  собрания  для  параллелей  9  классов,  на  которых  обсуждались  вопросы

проведения  и  сдачи  экзаменов  в  форме  ОГЭ.  Один  раз  в  четверть  проводится

общешкольная родительская конференция. На ней заслушивались отчеты о работе школы

за текущую  четверть,  рассказывали родителям о  правилах  поведения  детей  на  дороге,

дома,  о  значении  осетинского  языка.  Проводились  встречи  с  работниками

правоохранительных  органов,  детской  комнаты  милиции.  Очень  интересно  проходят

творческие отчеты кружков и спортивных секций. Обучающиеся совместно с учителями

готовят  концерты,  выставки  и  показывают  это  родителям.  Родительские  конференции

дают  возможность  общаться  родителям   со  всей  администрацией  школы,  со  всеми

учителями, задавать интересующие их вопросы. Члены Управляющего совета помогают в

организации вечеров для старшеклассников,  несут дежурство во время их проведения.

Родители нашей школы были наблюдателями во время проведения ЕГЭ и экзаменов в

форме  ОГЭ.  Управляющий  совет  филиала  МБОУ  СОШ  №5  г.Алагира  в  с.Бирагзанг

считает,  что  учителя  и  родители  совместно  должны  нести  ответственность  за  учебу,

воспитание  и  здоровье  наших  детей,  поэтому  работа  школы  без  помощи  родителей

невозможна.  

Сегодня  хочется  поблагодарить  всех  членов  УС  за  плодотворную  работу,

сотрудничество,  взаимопонимание.  Это   люди  с  активной  жизненной  позицией,



инициативные, не равнодушные, именно эти качества позволили им принимать активное

участие в управлении школой.

        На следующий 2020-2021 учебный год Управляющий совет ставит для себя цель

более  полного  взаимодействия  с  образовательным  учреждением.  Для  достижения

вышеуказанной  цели  сформулированы  следующие  задачи:

- продолжение участия в благотворительных акциях 

-контроль  успеваемости  учащихся  школы;

-  решать  вопрос  безопасности  детей,  как  в  школе,  так  и  на  территории  школы;

-  осуществлять  контроль  за  качеством  питания  детей  в  школьной  столовой;

-  обсудить  возможность  введения  элективных  курсов  по  заявкам  учащихся;

-  изучение  возможности  введения  дополнительных  учебных  дисциплин;

-анализ  результатов  ЕГЭ;

-  изучить  потенциальную  возможность  оборудования  пришкольной  территории

-  активизировать  работу  родителей  в  классах.

Председатель Управляющего совета Ф.М.Тигиева


